

INDOMOBIL dan FOTON Motor Menandatangani Perjanjian Kerjasama Strategis untuk Bersama-sama Mengembangkan Pasar Kendaraan Niaga Listrik di Indonesia dan ASEAN

Pada tanggal 26 Januari 2024, upacara penandatanganan kerja sama strategis antara PT Indomobil Sukses Internasional Tbk (INDOMOBIL) dan BEIQI FOTON MOTOR CO, LTD (FOTON Motor) telah dilaksanakan di Jakarta, Indonesia. Jusak Kertowidjojo, Direktur Utama INDOMOBIL didampingi oleh Andrew Nasuri, Direktur Pengembangan Bisnis INDOMOBIL; Fu Jun, Presiden Direktur FOTON INTERNATIONAL didampingi oleh Wu Zongtian, Wakil Presiden Direktur FOTON INTERNATIONAL, dan pejabat senior lainnya dari kedua belah pihak menghadiri acara tersebut. Penandatanganan ini merupakan realisasi dari proyek kerjasama strategis antara INDOMOBIL dan FOTON Motor setelah keduanya menyepakati niat strategis pada bulan Juli lalu.



Para pihak sepakat bahwa INDOMOBIL ditunjuk sebagai distributor dan perakitan dari FOTON Motor, yakni yang mendistribusikan dan merakit kendaraan niaga listrik FOTON Motor di Indonesia. Sebagai langkah awal dan untuk mewujudkan maksud tersebut di atas, secara bersamaan pada kesempatan ini juga ditandatangani *vehicle distribution agreement* antara FOTON dengan PT Indomobil Global Transportasi sebagai salah satu anak perusahaan INDOMOBIL. Dalam waktu dekat, kedua belah pihak juga akan mendirikan perusahaan patungan manufaktur dan perusahaan penjualan untuk memperdalam operasi lokal dan meningkatkan tingkat lokalisasi. INDOMOBIL dan FOTON Motor berambisi untuk menjadi pelopor dan kendaraan niaga listrik terdepan di Indonesia dengan menyediakan kendaraan niaga listrik berkualitas tinggi dan layanan purna jual terbaik, dengan menggabungkan pengalaman dan keahlian lokal INDOMOBIL serta pengetahuan dan teknologi FOTON Motor. Kemitraan strategis ini juga akan membuka kemungkinan untuk menjadikan Indonesia sebagai pusat manufaktur kendaraan listrik FOTON Motor di ASEAN.

Sebagai negara dengan perekonomian terbesar di Asia Tenggara, transportasi berperan besar dalam mempercepat pertumbuhan ekonomi negara. Untuk itu, dibutuhkan peralatan yang berkualitas untuk mendukung transportasi yang efektif dan efisien. Di saat yang sama, Indonesia juga menargetkan untuk

mengurangi emisi karbon sebesar 31,89% di tahun 2030 dan menjadi netral karbon di tahun 2060 dengan didukung oleh serangkaian kebijakan dan langkah-langkah yang mendukung. INDOMOBIL, yang telah menjadi pemimpin pasar kendaraan niaga di Indonesia, melihat hal ini sebagai sebuah tantangan dan peluang. Menggandeng FOTON Motor sebagai mitranya, FOTON Motor merupakan produsen kendaraan komersial terbesar di China yang memiliki produk dan solusi kendaraan komersial listrik terbaik.

Bersama-sama, INDOMOBIL dan FOTON Motor akan menyediakan kendaraan niaga listrik berkualitas tinggi yang didukung oleh jaringan, layanan purna jual, dan organ pendukung lainnya seperti pembiayaan leasing, rental, dan logistik. Di masa depan, FOTON Motor akan memanfaatkan keunggulannya dalam R&D dan manufaktur kendaraan komersial, terutama produk dan teknologi energi baru, bersama dengan INDOMOBIL dalam mengembangkan pasar kendaraan komersial Indonesia dan mendukung strategi netral karbon Indonesia pada tahun 2060.

About INDOMOBIL:

INDOMOBIL adalah perusahaan induk dari grup bisnis otomotif terintegrasi, dengan sejumlah anak perusahaan yang menjadi yang terdepan di industri otomotif Indonesia. Indomobil memiliki jaringan distribusi otomotif terbesar di Indonesia, dengan lebih dari 300 dealer. Selain distribusi otomotif, Indomobil juga memiliki lebih dari 8.000 titik jaringan layanan purna jual, distribusi suku cadang, layanan pembiayaan kendaraan, dan layanan pendukung lainnya di pasar.

Sebagai perusahaan otomotif yang terintegrasi penuh, pemegang lisensi merek dagang kendaraan penumpang, distributor penjualan dan penyedia layanan purna jual, Indomobil juga merupakan perakitan kendaraan dan produsen suku cadang/komponen. Kegiatan operasionalnya meliputi kendaraan penumpang, sepeda motor, kendaraan komersial, alat berat dan mesin. Mereka juga menyediakan layanan purna jual dan layanan lain untuk mendukung industri otomotif seperti logistik, pembiayaan kendaraan, layanan penyewaan mobil, distribusi bahan bakar, dan lain-lain.

Indomobil bertujuan untuk tidak hanya menjadi konglomerat otomotif terbesar di Indonesia, tetapi juga untuk menyediakan produk dan layanan terbaik bagi pelanggan dan menciptakan dampak positif bagi semua pemangku kepentingan. Indomobil saat ini mempekerjakan lebih dari 13.500 karyawan di seluruh Indonesia, dan merupakan bagian dari Grup Salim.

About FOTON Motor:

Foton Motor adalah produsen kendaraan komersial terlengkap dan terbesar di Tiongkok. Foton Motor telah menyelesaikan serangkaian integrasi strategis komponen inti dengan perusahaan-perusahaan terkenal di dunia seperti Daimler, Cummins, dan ZF. Pada saat yang sama, Foton Motor secara aktif menanggapi tren global pembangunan hijau dan rendah karbon dan menganggap strategi energi baru sebagai strategi pengembangan pertama perusahaan. Foton menganut "tiga garis" listrik murni, hibrida plug-in, dan sel bahan bakar, dan menguasai lima teknologi inti integrasi kendaraan, penggerak listrik, kontrol elektronik, baterai daya, dan sel bahan bakar hidrogen, iterasi terus menerus dari teknologi ringan, kecerdasan dan data besar, untuk mencapai teknologi dan kepemimpinan pasar. Saat ini, produk energi baru luar negeri Foton telah mencakup 45 negara dan wilayah di seluruh dunia, termasuk Eropa dan Jepang, dan telah mencapai hasil yang luar biasa di pasar seperti Chili, Thailand, Singapura, dan Australia.